

Donne de la chance à tes idées !



Si tu es en 5^e ou 4^e

Deviens Conseiller Départemental Junior

Plus d'infos sur lavienne86.fr
ou au **secrétariat** de ton collège



Pourquoi devenir Conseiller Départemental Junior ?

Pour :

- découvrir le fonctionnement de la collectivité,
- apprendre la citoyenneté avec l'expérience d'une campagne électorale et d'un mandat électif,
- être force de proposition auprès des services du Département en matière de politique jeunesse,
- concrétiser des projets pour améliorer la vie quotidienne des collégiens du département.



Comment devenir Conseiller Départemental Junior ?

Si tu es en 5^e ou en 4^e, tu peux te présenter aux élections du Conseil Départemental des Jeunes (le CDJ). Pour cela, adresse-toi au secrétariat de ton collège pour déclarer ta candidature, **une fille et un garçon seront élus pour un mandat de deux ans. Tous les élèves de ton collège peuvent voter**, la fille et le garçon qui auront obtenu le plus de voix seront déclarés élus.

Comment ça marche ?

Une fois élus, toi et les autres Conseillers Départementaux Juniors vous **élirez un(e) Président(e)** ainsi que **des Vice-Présidents(es)** en charge chacun d'une commission.



Réaliser quelque chose de concret !

Des animateurs t'aideront à structurer **tes idées pour construire un ou plusieurs projet(s)** qui concerne(nt) **tous les jeunes de la Vienne**. Des **opportunités de visites, de sorties ou de rencontres** seront organisées pour alimenter tes idées.

